



Grupo Parlamentario del Partido
Revolucionario Institucional
Coordinación de Comunicación Social



***Entrevista concedida por el Coordinador del Grupo
Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en la
Cámara de Diputados, Emilio Gamboa Patrón, a los medios de
comunicación.***

México, D. F., 27 de Febrero de 2008

PREGUNTA: Quiero preguntarle, una vez salvado este obstáculo de la Reforma Judicial ¿cómo se están preparando para lo que viene, la laboral, la energética, y si ahora sí le van a poner un poquito más de empeño al asunto para que al cuarto para la hora no veamos estos cambios tan drásticos? que aunque la gente lo aplaude, pero finalmente tuvieron que dar marcha atrás en ese punto PAN y PRI.

RESPUESTA: No fue marcha atrás. Estamos convencidos que la reforma era buena y que había inquietud en la sociedad en la falta de preparación de las policías.

Ustedes vieron lo que no creen en México, 462 votos a favor, cinco en contra y dos abstenciones en esta LX Legislatura, de verdad es algo que no hubiéramos creído ni nosotros mismos.

La Cámara no ha parado, no sólo son estas dos posibilidades de leyes, hay muchas, estamos trabajando en todas las comisiones.

La LX Legislatura será recordada por todos los mexicanos, como la Legislatura de los cambios importantes en nuestro país. Démos nuestros tiempos.

Siempre una iniciativa y una votación de ley, ustedes lo saben, lo han vivido aquí, en el Presupuesto, en la Ley de Ingresos, en la de bioenergía, siempre a última hora hay ajustes de 500 diputados que tienen su derecho a decir por qué tienen inconformidades o dudas de algún artículo. Lo que pasó ayer, sucede en todas las leyes.

El resultado es lo que hoy nos da gusto. Les agradecemos a los medios la forma de transmitirlo. Lo que pasó ayer en la Cámara de Diputados es un ejemplo de lo que puede pasar en este país si trabajamos todos juntos por el bien de México.

PREGUNTA: ¿Pero qué sigue?

RESPUESTA: Hay que seguir trabajando con las comisiones. No hablaría ahorita cuál es la prioridad de nosotros. Todas se están trabajando; tenemos una agenda legislativa para sacar adelante muchas iniciativas, proyectos y no ponernos plazo en ningún caso, no nos van a "amarrar las manos" nadie, ni el gobierno, ni los partidos de oposición en ninguna iniciativa.

PREGUNTA. Sobre la reforma laboral, ya hay un aviso de la Secretaría del Trabajo respecto a que ya se tiene un diagnóstico y un proyecto de dictamen ¿cuál es la prioridad del PRI en este sentido, en materia laboral?

Segundo, se reúnen con el secretario de Desarrollo Social ¿para qué, qué es lo que van a tratar?

RESPUESTA: Sobre la laboral, los factores de la producción son lo más importante, y por lo tanto, esperamos que se pongan de acuerdo los obreros del país y los empresarios.

El sector obrero es fundamental y su participación es indispensable para que pueda transitar en la Cámara de Diputados.

Sabemos por los medios de comunicación, que el secretario del Trabajo va a mandar un análisis de las 240 iniciativas que estaban en la Comisión, en dónde hay convergencias, pero eso no quiere decir que sea ninguna iniciativa, ni que sea el marco de referencia de la Cámara de Diputados o de la fracción parlamentario del PRI. Trabajaremos de acuerdo al ritmo, con todo respeto, de la Comisión de Trabajo.

Hoy la presencia del secretario Cordero, pidió venir a la Junta de Coordinación Política a saludar, a ponerse a nuestras órdenes, ha sido un hombre muy sensible, trabajamos muy bien cuando fue subsecretario de Egresos de la Secretaría de Hacienda.

Es un hombre que entiende muy bien la vinculación que debe tener el Ejecutivo con el Legislativo para sacar mejor las cosas. Hoy es secretario de SEDESOL.

Es una Secretaría que tiene un enorme vínculo con el Legislativo y nos da gusto que hoy venga a visitarnos.

PREGUNTA: (Inaudible)

RESPUESTA: Lo que hemos venido diciendo, que se ejerza, de 50 mil millones de pesos que autorizamos en el Presupuesto de Egresos del 2008, 12 mil millones más respecto a cómo venía el Presupuesto enviado por el Presidente de la República.

Tuvimos la capacidad de sumarle 12 mil millones de pesos al gasto en esta Secretaría, y le vamos a decir en la Junta, que queremos que se ejerza todo el presupuesto para combatir la pobreza en nuestro país.

PREGUNTA: Le quiero preguntar dos cosas: primero ¿cuál es la prioridad del PRI después de lo que han sido estas discusiones de los consejeros del IFE y la Reforma Judicial, de la agenda del PRI cuál es su prioridad?

También preguntarle otra cosa, ayer los diputados del PAN en su plenaria expresaron los acosos que tienen del narcotráfico y fue, dicen, una reunión muy emotiva porque empezaron a salir diferentes expresiones de cómo el narcotráfico los están presionando a los diputados del PAN.

Le quiero preguntar ¿los diputados del PRI están viviendo también este tipo de acoso, de ataque en sus domicilios, de persecuciones en sus vehículos? incluso ya hubo el antecedente de un diputado agredido, pero desde entonces ¿han ustedes registrado más este tipo de persecuciones y amenazas a los diputados del PRI?

RESPUESTA: Ahorita nuestra prioridad es que el país salga adelante; ahí están muchas iniciativas, no diría cuál es la más importante.

Tenemos en materia de campo muchos trabajos que desarrollar y muchas iniciativas que sacar adelante.

Tenemos una en materia educativa, otras, de salud, trabajo y laboral; también qué es lo que le conviene a PEMEX en este momento.

Pero nuestra prioridad es que le vaya bien a este país, y en esta LX Legislatura vamos a trabajar el grupo parlamentario en ese sentido.

Lo segundo, me solidarizo. Me enteré que un diputado federal de Acción Nacional, tuvo un allanamiento el domingo en la madrugada en su casa. Lamento mucho el acontecimiento.

Nosotros tuvimos a un compañero que fue baleado; que lamentamos muchísimo que esté pasando esto en el país; nos solidarizamos con cualquier tipo de acciones que le hagan a cualquier compañera o compañero.

El gobierno de la república tiene que redoblar sus esfuerzos en el combate al crimen organizado.

Vamos a hacer mejores leyes; rechazamos contundentemente que le pase esto a cualquier mexicano, no porque seamos diputados.

PREGUNTA: Retomando el tema de las reformas energética y laboral ¿a qué está jugando el gobierno federal? Porque finalmente nada más avienta la "papa caliente", afirma que va a hacer un diagnóstico, que presentará algo, pero no hay nada, y ayer el secretario del Trabajo hace lo mismo en otro tema importante que es la reforma laboral ¿qué está pasando, a qué está jugando el gobierno?

RESPUESTA: Pregúntele al gobierno, yo soy diputado por el PRI.

PREGUNTA: ¿Pero finalmente cuál es la percepción de los diputados del PRI?

RESPUESTA: La percepción es que nosotros no nos vamos más que a sujetar a lo que hacemos aquí, y hacemos leyes. Tenemos conciencia, las 106 compañeras y compañeros de la fracción, que el país no se puede detener.

Como mexicano, no como diputado federal, no estoy de acuerdo en que el país siga creciendo al dos y tres por ciento del Producto Interno Bruto anualmente.

Haremos los diputados del PRI, lo humanamente posible y lo que se pueda dentro de nuestra fuerza en la Cámara de Diputados, para que el país pueda transitar el año que viene, con un crecimiento mayor en el Producto Interno Bruto.

PREGUNTA: ¿Pero qué tan grave sería ... propuesta de reforma energética?

RESPUESTA: El país va a seguir caminando, no se acaba, ni mucho menos. Pero es una de las reformas que está en los medios de comunicación y en la sociedad, está en el mundo empresarial, en el del gobierno y en el de los partidos.

Es un tema que quiere agarrar un líder de un partido como su bandera, y nosotros no lo dejamos.

PREGUNTA: ¿Ya les entregó Larios el diagnóstico?

RESPUESTA: No.

PREGUNTA: (Inaudible)

RESPUESTA: No. Vuelvo a decirles lo que les señalé hace un mes, cuando Andrés Manuel dijo que ya teníamos un acuerdo, no tenemos en el PRI ningún documento sobre ese tema.

Muchas gracias.

--- o o ---